



Tuvo una semana negativa

Peso se depreció por tercera jornada consecutiva el viernes

José Antonio Rivera
jose.rivera@eleconomista.mx

20.3746

PESOS

por dólar cotizaba el tipo de cambio el domingo por la tarde.

La divisa mexicana se depreció por tercera jornada consecutiva frente al dólar este viernes y terminó una semana de pérdidas moderadas. La divisa local cedió terreno en un mercado que muestra cautela ante un escenario menos favorable para los activos de riesgo.

El tipo de cambio cerró la jornada en 20.4919 unidades por dólar, que comparado con un registro de 20.4401 pesos del jueves, con datos oficiales del Banco de México (Banxico), significó una pérdida de 5.18 centavos o 0.25 por ciento.

En la semana, frente al cierre oficial de 20.3811 pesos del viernes 15 de noviembre, el peso acumuló una caída moderada de 11.08 centavos o de 0.54 por ciento.

El Índice Dólar (DXY), del Intercontinental Exchange, que compara a la divisa estadounidense con seis monedas, ganó el viernes 0.53% a 107.54 unidades.

El dólar sigue fortaleciéndose mientras los operadores esperan atentos por información de las políticas que implementará Donald Trump en su segundo mandato en Estados

Unidos y que suelen tener como consecuencia un fortalecimiento del dólar frente a sus pares.

Por otra parte, los mercados en general continúan atentos al desarrollo de la guerra entre Rusia y Ucrania, luego de que en la semana generaron nerviosismo al atacarse a distancia con misiles en una nueva fase del conflicto que inició hace ya casi tres años.

En este contexto, los inversionistas se han visto más motivados a la búsqueda de activos más seguros como el dólar.

En el aspecto local, la Cámara de Diputados avaló la iniciativa de reforma que busca extinguir siete órganos autónomos clave para generar ahorros presupuestarios. Varios analistas han mencionado que se pone en riesgo la nota crediticia del país.

Finalmente, en las cifras económicas, el viernes, la depreciación del peso se moderó tras haber superado momentáneamente el nivel de 20.50 unidades por dólar, apoyado por ci-

fras económicas de inflación y PIB de México mejores a las que fueron anticipadas por analistas.

"El peso sigue presionado; sin embargo, los movimientos han sido ordenados", dijo Intercam Casa de Bolsa, en una nota de análisis. "El buen dato de inflación abre la puerta al Banco de México para continuar con la baja de tasas de interés".

Siguen cayendo

Mientras, las posiciones especulativas a favor del peso en el Mercado de Futuros de Chicago (CME por sus siglas en inglés), se redujeron en 30.6%, al pasar de los 20,200 contratos largos la semana finalizada el 15 de noviembre, a 14,000 contratos a favor del peso de la semana pasada.

En el año, estas posiciones llevan una caída de 84.04% comparado con diciembre del 2023, que finalizaron los contratos en 87,700 largos, y está cerca de su mínimo del año de 7,700 contratos del 20 de septiembre

"Se espera que esta semana, con los datos de la economía estadounidense, podamos observar un incremento en el tipo de cambio hacia niveles entre 20.57-20.67", afirmaron los analistas del broker, Golden Capital FX, en un comentario técnico.

Pers
Inici